
職員からのメッセージ

北杜消防署勤務 本部救助隊隊員 入庁4年目

1 現在担当している業務内容を教えてください

現在、担当している業務はありませんが、警防・救急・予防業務すべての分野で様々な業務を行っています。また、先輩方が担当している業務のサポート、届出等の受付処理や各種書類等の作成を行っています。

災害がないときは多種多様な災害に対応できるよう訓練をしています。皆さんが馴染みのある飲食店等の様々な建物の立入検査といった予防業務も行い、災害を未然に防げるような業務もしています。



2 消防士を目指した理由は？ 入庁後にギャップを感じましたか？

私が消防士を志したきっかけは、テレビで消防士の方々が多くの人たちを助ける姿を見て、私も人命救助に携わる職に就きたいと思ったからです。

最初は、消防士といったら厳しい訓練を毎日しているというイメージでしたが、そればかりではありません。もちろん訓練もしますが、出動があれば報告書を作成するなどデスクワークも多いです。

3 消防の仕事の『魅力』・『やりがい』を教えてください

災害現場では、厳しい現実を目の当たりにすることも少なくありません。思うような活動ができなかったり、何もできない状況に陥ったりすることもあり、自分自身の力不足を感じることもあります。しかし、日々の訓練や勉強で知識や技術を修得したことを現場で活かすことができたときや市民の方々に感謝を伝えられたときは、この仕事を選んでよかったと思います。

4 『峡北消防本部の魅力』を教えてください

峡北管内は八ヶ岳を西端とし、南側には南アルプスと山々に囲まれています。そういった自然豊かな環境で仕事ができます。また、仕事明けには、登山や釣りなどアクセスもよく、仕事以外も充実させることができます。



5 消防士を目指す方にひとこと

採用試験を突破するのは簡単なことではありませんが、それでも皆さんが「消防士になる」という気持ちを強く持ち頑張ってほしいと思っています。

一緒に働くことができる日を楽しみにしています。